
西垣先生、瑞宝双光章ご受賞、おめでとうございます。先生の長年の教育界への

ご貢献が評価され、誠に嬉しい限りです。その後、お体の調子は如何でしょう

か？一刻も早いご回復をお祈りいたしております。 
私事ですが、６月２５日に長男の友哉が結婚いたしました。写真を添付させて頂

きます。相手は、息子の大学の同期生で、台湾系アメリカ人です。結婚式は、モ

ンタレー水族館で行われました。感激のあまり、涙が出ました。これからも幸せ

な家庭を築いて行って欲しいと願っております。 
思い起こせば、私共自身の結婚式から、ほぼ 31年の月日が流れました。式には先
生にもご出席を賜り、スピーチもして頂きました。その模様をビデオに撮ってあ

りましたので、本日もう一度見てみました。（その時のビデオフレームを添付さ

せて頂きます。）先生のスピーチでは、私が太っていて体育の授業で苦労したエ

ピソードや、６年４組の皆との先生のお宅での新年会の様子などを話されていま

した。そして、「素晴らしい家庭を築いて、今の気持ちを大切にして、幸せに暮

らして行って欲しいと思います。」と締めくくられました。本当にありがとうご

ざいました。それでは、先生、奥様、どうかお元気でお過ごし下さい。今度、帰

省した際に、お目にかかることができれば、と思っております。 
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